

**Einfache Anfrage Böhi-Wil:
«Im Ausland ausbezahlte AHV- und IV-Renten**

Im Zusammenhang mit dem Bezug von AHV- und IV-Renten durch Personen die im Ausland leben bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Personen die im Kanton St.Gallen wohnten, bzw. arbeiteten haben heute ihren Wohnsitz im Ausland und beziehen eine AHV- oder IV-Rente?
2. In welchen Ländern wohnen diese Personen?
3. Gibt es eine regelmässige Meldepflicht dieser Personen bei den Schweizerischen Vertretungen im betreffenden Land?
4. Wie stellt die Sozialversicherungsanstalt sicher, dass sie innerhalb einer vertretbaren Frist über den Tod von Rentenbezügerinnen und -bezügern informiert wird und somit die Rentenzahlungen eingestellt werden können?»

12. Juli 2007

Böhi-Wil